



INVESTIGACIONES. Lockerbie, Escocia, Dic. 27 (AP-Cablefoto). Expertos trabajan en el sitio en donde el miércoles pasado cayó un avión jumbo

747, tratando de encontrar evidencias que puedan determinar las causas del accidente. Más de 270 personas perecieron a causa de esta tragedia aérea.

## Duarte sometido en EU a varios análisis médicos

Washington, Dic. 27 (AP). El presidente José Napoleón Duarte, batallando contra un cáncer incurable, dijo hoy que "lo importante es el establecimiento de una democracia perdurable en mi país; mi suerte es secundaria".

Duarte hizo estas de-

claraciones a un corresponsal después de ser sometido a una serie de análisis en el hospital militar Walter Reed, donde se le habían extraído tejidos cancerosos del estómago durante una operación realizada allí el 7 de junio.

—Pasa a la página 25—



LIBERADO. Londres, Dic. 27 (AP-Cablefoto). Nicholas Nicola, de 23 años de edad, llega a Londres procedente de Irán donde fue liberado después de dos años de estar en prisión.

Afortunadamente nadie resultó herido. Las

—Pasa a la página 58—

## Fundan en Rusia entidad de protección ambiental

Moscú, Dic. 27 (DPA). En la Unión Soviética ha sido fundada oficialmente una entidad de protección ambiental que se ocupará de los problemas ecológicos del país.

Tomaron parte en el acto fundacional 150 delegados provenientes de once Repúblicas y cien

ciudades de la URSS, quienes exigieron en la ocasión la inmediata interrupción de los trabajos de construcción del canal Volga-Chograi en el curso inferior del Río Volga, por considerar que la obra causará serios daños a la natura-

—Pasa a la página 23—

## 236 muertos durante los últimos días en México

México, Dic. (AP). La Policía Federal de Caminos informó que el fin de semana navideño murieron 23 personas y se elevó a 236 la cifra de víctimas fatales en 2,128 accidentes carreteros desde el 16 de diciembre.

La policía dijo que el

fin de semana navideño 23 personas murieron y 124 resultaron heridas en 299 accidentes en las carreteras del país.

Desde el 16 de diciembre, cuando comenzó el feriado navideño de escolares y empleados públicos, la policía dijo que

—Pasa a la página 23—

# Régimen cubano abatido por graves problemas

La Habana, Dic. 27 (Reuter). Treinta años después de que Fidel Castro tomara el poder en Cuba, el país se debate en graves problemas económicos, políticos e ideológicos. En el aspecto económico, Castro reconoció que esta isla de diez millones de habitantes enfrenta la peor escasez de divisas desde que el dictador Fulgencio Batista fuera derrocado, el 1 de enero de 1959.

A nivel geopolítico, dicen los diplomáticos extran-

jeros aquí, la importancia estratégica de Cuba como puesto de avanzada del poder soviético en el Caribe se ve erosionada por la mejoría de las relaciones entre las superpotencias y un nuevo líder soviético que afirma querer separar la ideología de la política internacional y desactivar los focos de conflictos regionales.

"Nadie está sugiriendo que Moscú abandonará a

—Pasa a la página 42—

# Cerezo confirma la Cumbre Pdtes. CA

Guatemala, Dic.27 (DPA). El presidente guatemalteco Vinicio Cerezo Arévalo confirmó hoy la cumbre de presidentes centroamericanos a realizarse a mediados de enero de 1989 en San Salvador, El Salvador.

Agregó que los cinco gobernantes "mantienen el ideal común de continuar la búsqueda de la paz". También

dijo que considera "positiva" una reunión entre el presidente electo de los Estados Unidos, George Bush y el gobernante de Nicaragua Daniel Ortega, posibilidad que se ha dado en algunos medios internacionales.

La cumbre centroamericana, que debería haberse realizado hace unos

—Pasa a la página 23—

## Maniático dispara contra la figura de un Santa Claus

Detroit, Estados Unidos, Dic. 27 (UPI). Arthur T. Skebo no logra imaginar qué tipo de persona puede ser alguien que usa una figura de Santa Claus como blanco para sus prácticas de tiro.

El hombre, un jubilado de 53 años, residente en esta ciudad industrial, dijo a la policía que se despertó a las 4:45 a.m.

Pero no fue la alarma de un reloj la que interrumpió su sueño, sino una sucesión de balazos. Alguien estaba disparando en contra de una figura de Santa Claus que tenía puesta en la ventana de la sala de su hogar.

Afortunadamente nadie resultó herido. Las

—Pasa a la página 58—

## Buscan más cadáveres en un pueblo soviético

Leninakan, Armenia, Unión Soviética, Dic. 27 (UPI). Los equipos de rescate buscan por lo menos 400 cadáveres entre las ruinas del aislado pueblo de Leninakan, casi tres semanas después del terremoto del 7 de diciembre, informó

hoy la agencia noticiosa TASS.

TASS citó a Boris Shcherbina, vicepresidente del Consejo de ministros Soviéticos y miembro de la comisión del Politburó, encargado de las tareas de auxilio y

—Pasa a la página 43—

## Más racionamiento de la electricidad en Argentina

Buenos Aires, Dic. 27 (AP). El gobierno profundizará desde mañana las medidas de emergencia tendientes a superar la grave crisis energética que enfrenta la Argentina aplicando ahora cortes que incluirán, por primera vez en muchos años, a sanatorios y hos-

pitales.

Los problemas se originaron, según el gobierno, en el bajo nivel de los ríos que alimentan dos centrales hidroeléctricas e inconvenientes en el funcionamiento de las dos centrales nucleares con que cuenta el país.

—Pasa a la página 35—

## Gobierno peruano aumenta los precios a los alimentos

Lima, Dic. 27 (UPI). El gobierno del presidente Alan García aumentó a partir de hoy el precio del pan, el arroz y las pastas, en un afán por reducir los subsidios a los alimentos.

Así se busca disminuir el déficit fiscal, mientras presuntos insurgentes

colgaban perros muertos en varios lugares de la capital como una protesta contra el régimen al cual combaten con las armas.

El ministro de Economía y Finanzas, Carlos Rivas Dávila, anunció el aumento del precio de

—Pasa a la página 43—



DEL INTERIOR. Washington, Dic. 27 (AP-Cablefoto). Manuel Luján ha sido designado por el presidente electo George Bush, para la Secretaría del Departamento del Interior.



FUNERALES. Río de Janeiro, Dic. 27 (AP-Cablefoto). Bajo una fuerte lluvia se realizaron hoy los funerales del famoso ecologista brasileño, Francisco Mendes que fuera ultimado la semana pasada en su hogar. Durante los últimos meses, Mendes había emprendido una campaña nacional encaminada a impedir la destrucción de las selvas amazónicas.